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 １　日時

 　　　令和５年　６月３０日（金曜）

 　　　午前　１０時５９分　開議

 　　　午前　１１時２４分　散会

 

 ２　場所

 　　　総務委員会室

 

 ３　会議に付した事件

　　　別添「議案付託表」（第１号に添付）のとおり 

 

 ４　出席委員

 　　　委員長  　先　﨑　温　容　　　 副委員長  　坂　本　竜太郎

       委　 員  　西　丸　武　進　     委　　員 　 太　田　光　秋

 　　　委　 員  　西　山　尚　利　　　 委    員　　山　田　平四郎

 　　　委　 員　　渡　部　優　生　　　 委    員 　 大　場　秀　樹

 　　　委　 員　　大　橋　沙　織

 

 ５　議事の経過概要

 

 （午前　１０時５９分　開議）

 

 先﨑温容委員長

 ただいま出席委員が定足数に達しているので、これより総務委員会を開く。

これより人事委員会事務局の審査に入る。 

この際、本委員会の担当書記に異動があったので紹介する。 

政務調査課鈴木副主査である。 

続いて、先般の人事異動により執行部に異動があったので、新任者の紹介を願う。 

 （次長以上の新任者自己紹介）

 先﨑温容委員長



- 2 -

以上で紹介を終わる。 

今回、人事委員会事務局については付託議案はないが、この際、事務局長より発

 言を求められているので、これを許す。

人事委員会事務局長 

（別紙「６月県議会定例会総務委員会人事委員会事務局長説明要旨」説明） 

 先﨑温容委員長

これより一般的事項に対する質問に入る。 

 質問のある方は発言願う。

 大橋沙織委員

職員採用候補者試験の土木職の先行実施枠について、採用予定者数８名程度に対

し最終合格者11名と多く採用できてよかったと思う。この受験者18名について、県

 内外など出身地の内訳が分かれば聞く。

 採用給与課長

土木職の先行実施枠の受験者について、出身地等の集計はしていない。広く全国

 から募集しているとのことで了解願う。

 大橋沙織委員

県内外出身問わずという部分は理解するが、県内出身者が本県の土木職として働

 いてもらえたらよいと思い質問した。

また、今回から東京会場での受験を事務系職種にも拡大し、受験者数も36名増え

たとのことだが、受験者数354名のうち東京会場にはどの程度応募があったのか。

 当初の見込みと実績を聞く。

 採用給与課長

事務系職種については、行政事務と警察事務の受験を今年度から東京会場でも実

 施している。行政事務は受験者354名のうち、東京会場での受験者は74名である。

事前に応募人数の想定はしていないが、東京会場での実施は受験者にとって受験

しやすさにつながったものと考えている。 

 大橋沙織委員

来年度以降も受験者数が増えていくことが望ましいが、受験者に東京会場も設け

 たことをどのように知らせているのか。

 採用給与課長
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受験の広報としてホームページに掲載すると同時に、受験案内にも昨年度との変

更点を記載している。また、新聞などあらゆる広報媒体を通じて東京会場について

 広報している。

 渡部優生委員

今年の採用予定者数は昨年と比較すると、部門によっては少し減っているように

感じた。定年延長や役職定年の関係で退職が延長となったことに関連していると解

 釈したが、その辺りはどうか。

 採用給与課長

来年度の採用予定人員だが、全体では人数が増加している。採用予定人員は、任

命権者において退職者や欠員の状況、行政需要の見込み等を考慮して決定しており、

今年度もそういった状況を考慮した結果、前年度と比較して増加したと考えている。

 定年延長の影響については、詳細な分析はできていない。

 西山尚利委員

職種別民間給与実態調査について、174事業所を調査しているとのことだが、業

 種は幅広く行っているのか。

 採用給与課長

職種別民間給与実態調査の対象事業所については、企業規模50名以上かつ事業所

規模50名以上の県内867事業所から無作為抽出した174事業所を対象としている。対

象事業所の業種と企業規模によって全体で15層に分かれており、偏りがないよう各

 層から無作為に抽出している。

 先﨑温容委員長

ほかにないか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

 先﨑温容委員長

なければ、以上で一般的事項に対する質問を終結する。 

これをもって、人事委員会事務局の審査を終わる。 

執行部交代のため、暫時休憩する。 

 

 （午前　１１時１０分　休憩）
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 （午前　１１時１２分　開議）

 

 先﨑温容委員長

 再開する。

これより出納局の審査に入る。 

この際、本委員会の担当書記に異動があったので紹介する。 

政務調査課鈴木副主査である。 

続いて、先般の人事異動により執行部に異動があったので、新任者の紹介を願う。 

 （次長以上の新任者自己紹介）

 先﨑温容委員長

以上で紹介を終わる。 

今回、出納局については付託議案はないが、この際、会計管理者より発言を求め

 られているので、これを許す。

会計管理者兼出納局長 

説明に先立ち、職員の不祥事について述べる。去る５月23日、当局職員が占有離

脱物横領罪の容疑により逮捕される事案が発生した。県民の信頼を大きく損なうも

のであり、県民及び県議会に対し深くわびる。県職員の逮捕事案が相次いでいるこ

とから、これまで以上に強い危機感を持ち、再発防止及び信頼回復に努めていく。

 誠に申し訳なかった。

（別紙「６月県議会定例会総務委員会会計管理者兼出納局長説明要旨」説明） 

 先﨑温容委員長

これより一般的事項に対する質問に入る。 

 質問のある方は発言願う。

 大橋沙織委員

 局長説明の電子入札とはどのようなものか聞く。

 入札用度課長

物品調達における電子入札については、160万円を超える物品または250万円を超

える印刷物を入札で調達する際に活用している。令和４年度の実績になるが、一部

電子入札に適さない案件を除き、調達件数の７割程度を電子入札により調達してい

 る。
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 先﨑温容委員長

ほかにないか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

 先﨑温容委員長

なければ、以上で一般的事項に対する質問を終結する。 

これをもって、出納局の審査を終わる。 

執行部交代のため、暫時休憩する。 

 

 （午前　１１時１６分　休憩）

 

 （午前　１１時１８分　開議）

 

 先﨑温容委員長

 再開する。

これより監査委員事務局の審査に入る。 

この際、本委員会の担当書記に異動があったので紹介する。 

政務調査課鈴木副主査である。 

続いて、先般の人事異動により執行部に異動があったので、新任者の紹介を願う。 

 （次長以上の新任者自己紹介）

 先﨑温容委員長

以上で紹介を終わる。 

今回、監査委員事務局については付託議案はないが、この際、事務局長より発言

 を求められているので、これを許す。

監査委員事務局長 

（別紙「総務委員会監査委員事務局長説明要旨」説明） 

 先﨑温容委員長

これより一般的事項に対する質問に入る。 

 質問のある方は発言願う。

（「なし」と呼ぶ者あり） 

 先﨑温容委員長
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なければ、以上で一般的事項に対する質問を終結する。 

これをもって、監査委員事務局の審査を終わる。 

執行部交代のため、暫時休憩する。 

 

 （午前　１１時２１分　休憩）

 

 （午前　１１時２３分　開議）

 

 先﨑温容委員長

 再開する。

これより議会事務局の審査に入る。 

この際、先般の人事異動により事務局側に異動があったので、新任者の紹介を願

 う。

 （次長以上の新任者自己紹介）

 先﨑温容委員長

以上で紹介を終わる。 

直ちに一般的事項に対する質問に入る。 

 質問のある方は発言願う。

（「なし」と呼ぶ者あり） 

 先﨑温容委員長

なければ、以上で一般的事項に対する質問を終結する。 

これをもって、議会事務局の審査を終わる。 

本日は、以上で委員会を終わる。 

７月４日は、午前11時より委員会を開く。 

審査日程は、議案及び請願の採決についてである。 

 これをもって散会する。

 

 （午前　１１時２４分　散会）


